



Communiqué de presse

Nexans remporte un contrat de 33,5 millions d'euros portant sur des ombilicaux sous-marins destinés aux champs gaziers et pétroliers en eaux profondes Tambaú et Uruguá de Petrobras au Brésil

Le Groupe assurera le développement, la fabrication et la livraison d'ombilicaux totalisant plus de 65 km qui seront posés à des profondeurs atteignant 1 500 mètres

Paris, le 27 juillet 2009 – Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, a remporté, auprès de Petrobras (Petroleo Brasileiro SA), un contrat de 33,5 millions d'euros portant sur le développement, la fabrication et la livraison des ombilicaux de commande électro-hydraulique destinés aux champs de gaz naturel et de pétrole en eaux profondes de Tambaú et Uruguá, situés dans le bassin de Santos à environ 200 km au large de Rio de Janeiro au Brésil.

Ces ombilicaux relieront le stockeur flottant (FPSO) Cidade de Santos MV20, rattaché aux champs gaziers et pétroliers de Tambaú - Uruguá, aux collecteurs sous-marins, puis ces derniers aux puits de production. L'usine Nexans spécialisée de Halden en Norvège produira au total plus de 65 km d'ombilicaux, en 16 longueurs, destinés à être posés à des profondeurs atteignant 1 500 mètres. L'ensemble représentera 2400 tonnes, un poids exceptionnel pour des ombilicaux sous-marins. Les éléments électriques des ombilicaux seront, eux, fabriqués dans le site de production de Rognan (Norvège). Petrobras entend développer la production des deux gisements dans des délais très brefs, c'est pourquoi la fabrication des ombilicaux se déroule à un rythme accéléré en vue d'une livraison au premier trimestre 2010.

« Ce contrat majeur en eaux profondes pour Petrobras vient encore confirmer le rang de Nexans parmi les leaders du marché des ombilicaux sous-marins », commente Krister Granlie, Directeur général des activités Haute Tension sous-marine et ombilicaux de Nexans. « Nous pensons que ce contrat, qui porte sur des ombilicaux en tubes acier, revêt une importance particulière car il positionne Nexans comme fournisseur international des futurs projets sous-marins de Petrobras. »

Le gisement de Tambaú contient des réserves estimées à 51 milliards de mètres cubes de gaz et celui d'Uruguá à 250 millions de barils de pétrole et 37 milliards de mètres cubes de gaz.

A propos de Nexans

Inscrivant l'énergie au cœur de son développement, Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, propose une large gamme de câbles et systèmes de câblage. Le Groupe est un acteur majeur des marchés d'infrastructures, de l'industrie et du bâtiment. Il développe des solutions pour les réseaux d'énergie, de transport et de télécommunications, comme pour la construction navale, la pétrochimie et le nucléaire, l'automobile, les équipements ferroviaires, l'électronique, l'aéronautique, la manutention et les automatismes.

Avec une présence industrielle dans 39 pays et des activités commerciales dans le monde entier, Nexans emploie 23 500 personnes et a réalisé, en 2008, un chiffre d'affaires de 6,8 milliards d'euros. Nexans est coté sur le marché Euronext Paris, compartiment A. Pour plus d'informations : <http://www.nexans.com/>

Contacts :

Presse

Pascale Strubel

Tél. : +33 (0)1 73 23 85 28

pascale.strubel@nexans.com

Relations Investisseurs

Michel Gédéon

Tél. : +33 (0)1 73 23 85 31

Michel.gedeon@nexans.com